

## Freundschaft in der Angst

"Ich bin dein Gott, habe keine Angst, ich helfe dir!" (Jes 41,13).

Off haben Menschen Angst. Angst vor der unbekannten Zukunft, Angst vor Jemanden wichtigen zu verlieren, Angst vor Scheitern.

Es ist dann schön, wenn wir sehen, dass es Menschen gibt- Freunde und Freudinnen oder Familie, die hinter uns stehen, uns Mut machen, uns stärken und unterstützen.

Marie hat Emma die Angst vor der Schularbeit genommen, wie eine echte Freundin. So kann auch Jesus ein guter Freund sein und uns helfen unsere Ängste zu überwinden. Deshalb können wir ihm alle unsere Sorgen anvertrauen.

JANSA) HTIAT

